

## Turnfahrt 2018 mit Rheinfahrt und Besichtigung der Rheinsalinen



42 Männerriegler mit Partnerinnen durfte unser Obmann zur diesjährigen Turnfahrt der MRE begrüßen. Nach geruhsamer Fahrt, unterbrochen durch einen Kaffee-/Gipfelhalt, bestiegen wir im Basler Dreiländereck unser Schiff zur Schleusenfahrt nach Schweizerhalle zu den Rheinsalinen, wobei uns auch ein feines Mittagessen serviert wurde. Zu Beginn wurden interessante

Facts (nicht Fakes) zur Salzgewinnung vermittelt. Dem anschliessend gezeigten Kurzfilm konnte man auch entnehmen, dass man auf Salz „snöben“ kann, was allerdings nicht zur Nachahmung empfohlen wird.

Der anschliessende Rundgang soll hier kurz erwähnt werden, den Schreibenden mehr beeindruckt hat die Besichtigung der Salzlagerhalle. Beeindruckt hat auch das reichhaltige Salzsortiment im angeschlossenen Shop. Lokales Salz, Meersalz, Himalayasalz, mit Kräutern und Gewürzen, zum Streuen oder in Mühlen, sogar Pflegesalze werden angeboten.



Anschliessend durften die Reisenden einen reichhaltigen Apéro geniessen. Mit der gemütlichen Heimfahrt – welche einige zu einem erholsamen Nickerchen nutzten – fand die diesjährige Turnfahrt ihren Abschluss.

*Und ausserdem:*

- Ist bei Erscheinen dieser Ausgabe das Sommerprogramm Geschichte. Mehr dazu in der nächsten Ausgabe.
- Haben sich rekordverdächtige 19 Teilnehmer für die Wanderwoche in Davos angemeldet. Auch hier mehr in einer späteren Ausgabe.

Hast du Interesse an den vielfältigen Aktivitäten der Männerriege Engstringen? Dann melde dich doch bei unserem Obmann, Charles Egli, Telefon 044 750 11 33, oder besuche ganz unverbindlich unseren Turnbetrieb am Donnerstagabend um 20 Uhr in der Turnhalle Brunewis in Oberengstringen. Jahresprogramm MRE: [www.tvengstringen.ch](http://www.tvengstringen.ch)